L'actualité en bref

Les Assisses de l'Alimentation, du 28 au 30 juin

Les Assisses de l'Alimentation sont organisées par le Conseil Départemental du Gers, les 28, 29 et 30 juin. Elles s'adressent aux acteurs du monde agro-alimentaire intéressés par la question du lien entre «Bien produire et bien manger».

La Chambre d'agriculture du Gers apportera ses contributions aux travaux des différents ateliers sur l'agriculture gersoise pour nourrir les citoyens de demain ou sur la structuration des filières. Elle a également fait appel à des producteurs du réseau Bienvenue à la Ferme et d'agriculteurs fournisseurs potentiels pour les rencontres avec des acheteurs de la restauration collective et commer-

La Chambre d'agriculture proposera aussi des ateliers destinés aux acteurs de la restauration hors domicile et au grand public sur les caractéristiques de l'agriculture gersoise et sur son accompagnement aux projets alimentaires des territoires.